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证券代码：603016 证券简称：新宏泰 公告编号：2025-020

无锡新宏泰电器科技股份有限公司

关于 2024 年度暨 2025 年第一季度业绩暨现金分红说

明会召开情况的公告

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。

为便于广大投资者更全面深入了解无锡新宏泰电器科技股份有限公司（以下

简称“公司”）2024 年度及 2025 年第一季度业绩和经营情况,公司于 2025 年 6

月 12 日 （ 星 期 四 ） 下 午 14:00-15:00 在 同 花 顺 路 演 平 台 （ 网 址 ：

https://board.10jqka.com.cn/rs/pc/detail?roadshowId=1010575）召开了新

宏泰 2024 年度暨 2025 年第一季度业绩暨现金分红说明会。本次业绩说明会以网

络互动方式召开，公司针对报告期内经营成果、财务状况与投资者进行互动交流

和沟通，在信息披露允许的范围内就投资者普遍关注的问题进行回答。现将相关

情况公告如下：

一、业绩说明会基本情况

本次业绩说明会于 2025 年 6 月 12 日（星期四） 下午 14:00-15:00 以网络

互 动 的 形 式 在 同 花 顺 路 演 平 台 （ 网 址 ：

https://board.10jqka.com.cn/rs/pc/detail?roadshowId=1010575）召开，公

司董事长丁奎，副董事长、总经理赵敏海，董事、财务总监高岩敏，董事会秘书、

副总经理杜建平，独立董事朱哲民参加了本次说明会并就投资者关注的问题进行

了回答。

二、本次业绩说明会投资者提出的主要问题及公司的回复情况

问题 1：有重组预期嘛？

答：尊敬的投资者您好, 内生发展和外延增长是每个公司发展的路径，本公

司也是如此。谢谢！

http://roadshow.sseinfo.com/）召开，公司副董事长、总裁吴祝平先生，董事会秘书、财务总监刘立先生，独立董事刘永宝先生参加了本次说明会并就投资者关注的问题进行了回答。
http://roadshow.sseinfo.com/）召开，公司副董事长、总裁吴祝平先生，董事会秘书、财务总监刘立先生，独立董事刘永宝先生参加了本次说明会并就投资者关注的问题进行了回答。
http://roadshow.sseinfo.com/）召开，公司副董事长、总裁吴祝平先生，董事会秘书、财务总监刘立先生，独立董事刘永宝先生参加了本次说明会并就投资者关注的问题进行了回答。
http://roadshow.sseinfo.com/）召开，公司副董事长、总裁吴祝平先生，董事会秘书、财务总监刘立先生，独立董事刘永宝先生参加了本次说明会并就投资者关注的问题进行了回答。
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问题 2：尊敬的丁董事长您好，现证监会出台了并购重组的政策，无锡国资

也大力支持上市企业并购重组，如此好的政策面前，请问新宏泰是否能尽快启动

并购重组，给投资者回报。

答：尊敬的投资者您好，感谢关心，公司会积极研究相关政策，兼顾股东利

益、公司发展和国资规定，做好未来发展规划。谢谢！

问题 3：公司什么时候可以分红啊？

答:尊敬的投资者您好,公司已于 2025 年 6 月 11 日公告了《2024 年年度权益

分派实施公告》（公告编号：2025-019），具体分红事宜请关注公司公告，谢谢！

问题 4：丁奎董事长您好，新宏泰多年来业绩平平、主营业务增长乏力，产

业集团控股新宏泰已近一年，请问产业集团会在哪些方面赋能或者是否考虑新的

业务来大幅提升新宏泰的业绩？

答：尊敬的投资者您好,产业集团控股后在合规治理、市场资源导入、科技

创新、研发突破、党建融合等全方位公司赋能未来发展。谢谢！

问题 5：公司股权划转以后公司都没有盈利能力下一步公司打算怎样经营好

上市公司？

答:尊敬的投资者您好,公司多年持续盈利，面对宏观形势挑战依然逆势增

长。谢谢！

问题 6：请问冯伟祖先生、胡明峰先生、薛建虎先生、陈鹏屹先生不再担任

公司副总经理职务，目前这 4位同志还在公司工作吗？

答：尊敬的投资者您好,关于四位人员的职务调整，主要为公司产品结构及

业务的重新分工作出的决定。目前四位人员还在公司工作，分管不同的业务模块，

对公司的生产经营不会产生重大影响。谢谢！

问题 7：公司之前理财到账的资金都是继续理财，这次一下子赎回两亿不继

续理财了，请问准备用来做什么？

答:尊敬的投资者您好,公司最近 2亿元资金到期赎回后，已继续进行了现金

管理，谢谢！

问题 8：请问分管着哪些部门？
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答：尊敬的投资者您好,冯伟祖先生负责工艺技术及装备方面的工作，胡明

峰先生全面负责塑压模具的管理工作，薛建虎先生全面负责断路器产品方面的管

理工作，陈鹏屹先生全面负责电机产品方面的管理工作。谢谢！

问题 9：请问贵公司打算如何回报长期持有的投资者？谢谢

答：尊敬的投资者您好，公司自上市以来持续盈利，且坚持每年大比例现金

分红，以回报广大投资者。谢谢！

问题 10：丁董事长您好：公司一季度业绩下滑比较明显，请问主因是什么？

另外这次分红几乎把利润全部分光了，请问是回馈股东吗？公司后续是在原有基

础上扩大再生产还是考虑转型？谢谢。

答：尊敬的投资者您好，公司一季度业绩有所下滑为企业经营中受各种因素

影响而出现的业绩波动，公司坚持高比例分红，回馈全体股东，体现国企担当。

谢谢！

三、其他事项

本次业绩说明会的召开情况及主要内容，投资者可以通过同花顺路演平台

（http://board.10jqka.com.cn/rs/）查看。公司有关信息以公司在上海证券交

易所网站（www.sse.com.cn）刊登的公告为准，敬请广大投资者注意投资风险。

在此，公司对长期以来关心和支持公司发展的广大投资者表示衷心感谢！

特此公告。

无锡新宏泰电器科技股份有限公司董事会

2025 年 6 月 13 日


